

Pastikan Tahanan Sehat, Polres Ciamis Lakukan Pemeriksaan Rutin

Ciamis - CIAMIS.SIBERINDO.ID

Oct 17, 2024 - 14:58



Ciamis – Polres Ciamis melalui Satuan Tahanan dan Barang Bukti (Tahti) melaksanakan kegiatan pemeriksaan rutin kesehatan terhadap para tahanan di Rutan Polres Ciamis. Pemeriksaan ini dilakukan sebagai bagian dari upaya menjaga kesehatan dan kesejahteraan tahanan selama masa penahanan.

Kegiatan ini dilakukan bagi 25 orang tahanan yang ditahan di Rutan Polres Ciamis. Seluruh tahanan yang diperiksa dinyatakan dalam kondisi sehat.

Pemeriksaan ini dilakukan secara berkala untuk memastikan kondisi fisik tahanan tetap terjaga, menghindari potensi penyebaran penyakit di dalam lingkungan tahanan, serta memberikan perawatan medis yang diperlukan jika ada tahanan yang mengalami masalah kesehatan.

Kasat Tahti Polres Ciamis, IPTU Anton Basuki, SH, yang memimpin kegiatan tersebut, menyatakan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk memastikan seluruh tahanan mendapatkan pelayanan kesehatan yang memadai selama berada dalam pengawasan kepolisian. "Kesehatan para tahanan adalah salah satu prioritas kami, dan melalui pemeriksaan rutin ini, kami berupaya memastikan bahwa mereka tetap dalam kondisi sehat selama menjalani proses hukum," ujar IPTU Anton.

Selain itu, kegiatan ini juga merupakan bagian dari tanggung jawab Polri dalam hal menjaga keselamatan dan kesejahteraan para tahanan, sesuai dengan prosedur yang berlaku. Menjaga kesehatan tahanan diharapkan dapat meminimalisir resiko terjadinya gangguan kesehatan serius, sekaligus menciptakan kondisi yang lebih aman dan tertib di dalam Rutan Polres Ciamis. Kamis(17/01/2024)

Pemeriksaan kesehatan yang dilakukan meliputi pengecekan suhu tubuh, tekanan darah, serta pemeriksaan umum lainnya untuk mendeteksi adanya gejala-gejala penyakit. Jika ditemukan tahanan yang memerlukan perawatan lebih lanjut, tindakan medis akan segera dilakukan sesuai dengan rekomendasi petugas kesehatan.

Kegiatan pemeriksaan kesehatan ini juga berjalan dengan lancar tanpa kendala. Situasi di Rutan Polres Ciamis tetap aman dan tertib selama kegiatan berlangsung. "Kami memastikan bahwa seluruh proses pemeriksaan berjalan sesuai protokol, dengan tetap memperhatikan keamanan dan kenyamanan tahanan. Hingga akhir kegiatan, semuanya berlangsung aman dan kondusif," tambah IPTU Anton.

Dengan adanya pemeriksaan rutin seperti ini, diharapkan para tahanan tidak hanya menjalani proses hukum dengan baik, tetapi juga tetap mendapatkan hak-hak dasar mereka, termasuk dalam hal kesehatan. Selain itu, Polres Ciamis terus berkomitmen untuk menjaga situasi di dalam rutan tetap aman dan tertib, demi kenyamanan seluruh pihak yang terlibat.

IPTU Anton juga menekankan pentingnya peran semua pihak dalam menjaga situasi tetap kondusif di Rutan Polres Ciamis. "Kami berharap kegiatan ini tidak hanya memberikan manfaat bagi para tahanan, tetapi juga menjadi salah satu bentuk tanggung jawab kami dalam menjaga hak-hak mereka, khususnya di bidang kesehatan," pungkasnya.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar